
 
致立法會工商事務委員會秘書： 
 
本人覺得東涌曾經是一個好地方，但是在近年卻發展卻好像停滯不前。隨

著新機場的發展並不如理想中的速度進行，東涌在近年基本上是沒有甚麼

發展的，甚至是商場和大型樓盤也沒有多幾個。東涌居民可以選擇的娛樂

來來去去便只有迪士尼，迪欣湖和東薈城。 
 
對於香港的展覽基建長遠需求，政府不可傾斜只向市區發展。如果政府能

夠在東涌開多一個好像會展中心那樣的場地，並考慮將例如香港書展等活

動放在東涌搞的話，那樣東涌居民便可以在假日有更多的地方可去，而不

必像現在般經常要花大量的交通費才能到市區遊玩。 

 

已居住於東涌 7 年的市民吳鎮財上 
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